
VERBALE N. 13  
 

Il giorno 16 gennaio 2025 alle ore 14.30 viene convocato con nota prot. 113/2025 del 
13/ 01/2025 il Consiglio di istituto per discutere il seguente odg:  

1. Approvazione verbale seduta precedente  

2. Approvazione esperti proposti dagli studenti nelle 4 assemblee a questo 
scopo dedicate  

3. Decisioni in merito alle attività da svolgere il giorno 20 gennaio nel quale non 
sarà disponibile la corrente elettrica per lavori interni  

4. Informativa viaggi di istruzione e stage  

5. Parere del Consiglio di istituto relativamente alla concessione degli impianti 
sportivi dell'Istituto nella fascia oraria extracurricolare  

6. Varie ed eventuali  
 

Risultano presenti il Dirigente scolastico prof.ssa Claudia Scipioni, i proff. Benotti, 
Lustrissimi, Paglia, Raffone, Romano, Sciarrotta, Tupone, i genitori Corradini, 
Crescenzi, Dente, Diana, gli studenti Belli, Casalino, Galluzzi, Pace. 
Presiede il Presidente sig. Diana, funge da segretario verbalizzante la prof.ssa 
Raffone.  

In presenza del numero legale si procede come da odg: 

 ...omissis...  

 

IL CONSIGLIO DI ISTITUTO  

1. VISTO il Decreto Legislativo 16 aprile 1994, n. 297 

 
2. VISTO il numero legale che rende valida la seduta  

3. VISTI i curricula vitae degli ospiti per le assemblee tematiche e la settimana dello 
studente  

4. VISTE le regolari procedure di votazione 

 
5. VISTI gli esiti delle votazioni 

 
Delibera N. 41  del 16 gennaio 2025 all’unanimità  (41/2025). 



Il Consiglio di istituto, dopo ampia discussione con gli studenti, i quali hanno 
dettagliato in maniera approfondita il tenore degli interventi affidati agli esperti 
esterni, delibera all’unanimità di approvare la partecipazione dei sigg. Simone 
Cicalone, Mattia Pillegi, Cosimo de Leonardis, Maria Paolucci, Luca Di Stadio, 
Claudia Bove, Grazia Rosu, Raffaello Corti, Massari Patrizia, Andrea Gramiccia, 
Valentina Lupia, Nicole Rossi alle 4 assemblee tematiche e alla settimana dello 
studente (delibera n. 41).  

Il segretario verbalizzante           Il presidente   

prof.ssa Lucia Raffone      sig. Salvatore Diana 

...omissis...  

 

IL CONSIGLIO DI ISTITUTO  

1. VISTO il Decreto Legislativo 16 aprile 1994, n. 297 

 
2. VISTO il numero legale che rende valida la seduta  

3. CONSIDERATO che non sussiste la fattispecie della causa di forza maggiore  

4. VISTE le regolari procedure di votazione 

 
5. VISTI gli esiti delle votazioni 

Delibera n. 42 del 16 gennaio all’unanimità (42/2025). 

Il CDI delibera all’unanimità di non sospendere l’attività didattica e di non chiudere 
l’istituto (delibera n. 42) 

Il segretario verbalizzante           Il presidente   

prof.ssa Lucia Raffone      sig. Salvatore Diana 

...omissis...  

 

.IL CONSIGLIO DI ISTITUTO  

1. VISTO il Decreto Legislativo 16 aprile 1994, n. 297 

 
2. VISTO il numero legale che rende valida la seduta  

3. VISTE le regolari procedure di votazione 

4. VISTI gli esiti delle votazioni 



Delibera n. 43 del 16 gennaio 2025 a maggioranza (43/2025). 

 
Il CDI delibera a maggioranza con 4 voti contrari di coloro che vorrebbero effettuare 
solo didattica a distanza (Benotti, Corradini, Lustrissimi, Raffone), 1 astenuto 
(Diana), e 11 voti favorevoli (Belli, Casalino, Crescenzi, Dente, Galluzzi, Pace, 
Paglia, Romano, Scipioni, Sciarrotta, Tupone) di rinviare alla competenza di 
programmazione delle uscite didattiche e delle attività didattiche dei singoli Consigli 
di Classe, la facoltà di scegliere tra le due opzioni che si sono delineate: organizzare 
un’uscita didattica senza costi di prenotazione, non necessariamente alla Caffarella, 
oppure effettuare le lezioni a distanza (delibera n. 43/2025)   

Il segretario verbalizzante         Il presidente 

prof.ssa Lucia Raffone        sig. Salvatore Diana  

 

...omissis...  

 

IL CONSIGLIO DI ISTITUTO 

1. VISTO il Decreto Legislativo 16 aprile 1994, n. 297 

 
2. VISTO il numero legale che rende valida la seduta  

3. VISTE le regolari procedure di votazione 

 
4. VISTI gli esiti delle votazioni 

 
Delibera n. 44 del 16 gennaio 2025 a maggioranza (44/2025)  

Il Consiglio di istituto a maggioranza con 9 astenuti, 5 favorevoli e 2 contrari 
(Tupone, Pace) di non concedere gli impianti sportivi dell'Istituto nella fascia oraria 
extracurricolare ad associazioni sportive esterne (delibera n. 44)  

Il segretario verbalizzante        Il presidente  

prof.ssa Lucia Raffone       sig. Salvatore Diana  

 

Non essendovi altro da discutere tra la varie ed eventuali la seduta è tolta alle 16.00 

Il segretario verbalizzante        Il presidente  

prof.ssa Lucia Raffone       sig. Salvatore Diana  


